

La Kultur Etxea de Romo se inicia en verano

GETXO. El equipo de gobierno de Getxo ha aprobado la primera de las dos fases del proyecto básico de la casa de cultura de Romo, por lo que próximamente se procederá a contratar a la empresa que llevará a cabo los trabajos de esta fase inicial, que costarán 3,1 millones de euros y tendrán un plazo de ejecución de un año. Las excavadoras entrarán en la zona a lo largo del verano, para excavar el solar de la plaza de Santa Eugenia y levantar la estructura del edificio. Antes, habrá que derribar el inmueble de las antiguas escuelas.

Más de 8 millones de euros invertirá el Ayuntamiento en la construcción de la kultur etxea de Romo, que se prevé pueda inaugurarse en 2013. Este presupuesto da idea de la importancia del equipamiento, considerado por el equipo de gobierno como 'uno de los proyectos estratégicos' de Getxo. El alcalde, Imanol Landa, se refiere a él como 'el gran centro cívico' de la localidad. El proyecto contempla un equipamiento de 4.000 metros cuadrados dedicados a la cultura y el arte, con bibliotecas, salas de ensayo y auditorio, distribuidos en media docena de plantas más un sótano.

Concluida la primera fase, se iniciará la segunda, en verano de 2012, previsiblemente, en la que se ejecutará el cerramiento, las instalaciones y el interior del edificio. Se espera que el nuevo equipamiento sea 'una infraestructura vanguardista equipada con la última tecnología', en palabras de Landa. 'Responderá a las necesidades presentes y futuras de la ciudadanía en general, y del tejido asociativo, en particular. Además, se va a erigir en el epicentro y punto de encuentro de los barrios de Romo y Las Arenas', apostilló el primer edil.

El edificio albergará instalaciones como aulas, salas de exposiciones, estudio y ensayos, así como, biblioteca, ludoteca, cafetería...

En la planta del sótano se ubicará un salón de actos polivalente con capacidad para 200 personas. También contará con vestuarios con duchas, sala de telecomunicaciones, archivo digital municipal y fondo de biblioteca. Ya en superficie, en la planta baja estará la sala de exposiciones, la ludoteca, las oficinas de atención ciudadana y una cafetería.

Por su parte, la primera y segunda planta albergarán las instalaciones de la biblioteca. La segunda, además de una bebeteca y la biblioteca infantil-juvenil, acogerá también provisionalmente el nagusien etxea. La tercera la ocupará el euskaltegi municipal, la cuarta las salas polivalentes y la quinta, se destinará a la música y la danza.